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u SPECIFICATIONS

Temperaturbereich / Temperature Range -20 °C … + 93°C ; -4°F … 199,4°F

Genauigkeit / Accuracy +/- 3 %

Zangenöffnung / Clamp diameter 40 mm

Anschluss / Connector Typ- K / K- Type

Kabellänge / Cable Length 920 mm

Abmessungen / Dimensions (BxHxT/WxHxD) 80 x 125 x 26 mm

Gewicht / Weight 120 g

PeakTech® TF-25                       

Für Vor- und Rücklauftemperaturmessungen in Heiz- und Klimaanlagen,
sowie viele andere Temperaturmessungen wird diese Art von Tempera-
turfühlern benötigt, welche mit einer stabilen Klemmzange direkt an das
zu messende System angeschlossen werden können. Hierfür ist dieser
neue Zangen-Temperaturfühler durch seine große Zangenöffnung und
das starke Federsystem  bestens geeignet.

Durch die praktische Bauform mit rutschsicheren Haltegriffen und die
schnelle Anstiegszeit, ist dieser Temperaturfühler ein unverzichtbares
Werkzeug für jeden Servicetechniker und Monteur im Kälte- und Klima-
technikbereich, sowie bei der Installation und Wartung von Heizungsan-
lagen. 

u Zangen-Temperaturmessfühler für Rohre, Leitungen und Schläuche
u Stabile Kunststoffausführung mit Federmechanismus
u Typ-K Anschluss für alle gängigen Messgeräte
u Idealer Einsatz in Heiz- und Klimatechnik
    

For flow and return temperature measurements in heating and air con-
ditioning, as well as many other temperature measurements this kind of
temperature sensors are needed, which can be connected with stable
clamping pliers directly to the system to be measured. For this, the new
clamp temperature probe with its large clamp opening and the strong
spring system is well suited. 

With the practical design with non-slip grips and by the rapid rise time
of the temperature sensor, it is an indispensable tool for every service
technician and mechanic in the cooling and air conditioning sector, as
well as in the installation and maintenance of heating systems.

u Clamp Temperature Probe for pipes, cables and hoses 
u Sturdy design with spring mechanism
u Type-K connection for all common instruments
u Ideal for use in heating and air conditioning

u Zangen-Temperaturfühler/ Clamp Temperature Probe


